

Imprescindible mejorar aportes económicos en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 19 Abril 2022 10:24

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 246



Los resultados económicos del actual trimestre en Minas de Matahambre fueron evaluados de regular, al decir de Olga García Álvarez, directora de Economía y Planificación.

“La Unidad Empresarial de Base (UEB) Ganadera y la Unidad Básica de Alimento trabajan sin plan definido en sus producciones físicas. Por su parte la circulación mercantil y los indicadores de eficiencia aunque muestran avances, existen tres empresas que incumplen en este sentido, ellas son Comercio y Gastronomía, Agroforestal y Acopio y Beneficio del Tabaco.

Tenemos utilidad con 22 millones 798 miles de pesos, pero dos empresas muestran pérdidas hasta el cierre de abril, por eso por cada peso de ingreso aparece un deterioro de 1.10 que es un elemento negativo en el contexto económico”, aseveró García Álvarez.

La directora puntualizó que los portadores energéticos en el territorio pueden mejorar de forma considerable en pos de ahorrar más electricidad, máxime cuando el planeta da señales de conflictos bélicos que agudizan la comercialización de combustible.

Imprescindible mejorar aportes económicos en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 19 Abril 2022 10:24

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 246

Además, se imponen las visitas a las entidades, los recorridos nocturnos, la vigilancia y eficacia en cada centro para evitar el derroche eléctrico. La disciplina y responsabilidad deben primar en cada unidad y empresa.

Las medidas de ahorro deben incrementarse con más énfasis en cada centro laborar, los trabajadores deben ser conscientes del momento de crisis que vive el país. Entregarse con más optimismo a cada tarea que se emprenda, revertirá la actual deficiente situación económica de Minas de Matahambre.